
会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴特別委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 三宅 

日 時 平成２４年３月１３日（火曜日） 
開 議   午後 ４ 時 ２０ 分 

閉 議   午後 ４ 時 ３０ 分  

出席委員 ◎菱田 ○福井 苗村 山本 井上 西村 明田 石野 木曽 

事務局出席者  今西局長、藤村次長、阿久根係長、三宅、池永 

傍聴者 市民 １名 報道関係者 －名  
 

会  議  の  概  要 
１６：２０ 

 

１ 開議  

－菱田委員長あいさつ－ 

 

２ 議事 
 
 
（１）議会だより №１５２（３月定例会号）の掲載事項について 
  

    ・一般質問掲載内容について 
（原稿執筆依頼） 
     

［委員長説明］ 
＜苗村委員＞ 
 ①個人質問で写真データを希望する場合、提出〆切は３月２６日となるのか。 
②他の質問項目の列記の可否は。 

＜菱田委員長＞ 
 ①３月２６日とする。 
 ②レイアウトの基本形を示したものであり、各議員の裁量に任せることとしたい。

ただし、広報広聴特別委員会の権限で整理することもあるので、了解願う。 
 ＜全員了承＞ 
 

（２）その他 
＜福井副委員長＞ 
 議会だよりのタイトルについて、応募のあった中から当委員会で検討した結果、

「かめおか市議会だより」とすることで案をまとめた。それを議会運営委員会に諮

ったところ、これまでと変わらないという意見があり、再度、当特別委員会で確認

を要することとなった。よって、再度、当委員会の意見を確認したい。 
＜井上委員＞ 
 今、案をだしてよいのであれば、「かけ橋～かめおか市議会だより～」を提案した

い。 
＜西村委員＞ 



 委員会では色々な意見がだされ、慎重に審議した結果であるので、この決定は尊重

されるべきもの。変更の必要はない。 
＜苗村委員＞ 
 ネーミングは変わらないが、表現について、淡路市議会だよりを参考に「かめおか」

を大きくするという認識である。 
＜山本委員＞ 
 他によい意見がなければ「かめおか」を大きくすることで対応されたいとの声も聞

いていたところであり、この決定でよいと思う。 
＜石野委員＞ 
 先般の会議で決まったものであり、そのままでよい。 
＜明田委員＞ 
 かめおかを大きくする提案でよいものと考える。 
＜福井副委員長＞ 
 当特別委員会の総意である旨、再度、議会運営委員会に諮り、説明することとする。 
 ＜全員了＞ 
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